

Apoya SHCP a estados a refinanciar deuda (Reforma 15/08/11)

Apoya SHCP a estados a refinanciar deuda (Reforma 15/08/11) Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda, dijo que la dependencia ya se encuentra trabajando en planes de reestructuración de la deuda. Foto: Archivo Cordero dijo que existen algunas entidades que requieren hacer operaciones de refinanciamiento para mejorar su posición financiera Gonzalo Soto Ciudad de México (14 agosto 2011).- El Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, anticipó que esta semana presentarán un proyecto para el refinanciamiento de la deuda de varios estados del País a través de las garantías bursátiles de Banobras, aunque aseguró que esto no representa un problema para las finanzas públicas federales. "Esta semana también anunciaremos algunas medidas para facilitar el refinanciamiento de la deuda de los estados a través de las garantías bursátiles de Banobras", señaló. "Si bien la deuda de los estados no es un problema generalizado al ubicarse en el 2.5 por ciento del PIB, existen algunas entidades que requieren hacer operaciones de refinanciamiento para mejorar su posición financiera". Sin especificar qué estados, Cordero indicó que la dependencia ya se encuentra trabajando en planes de reestructuración de la deuda, que pasó del 1.5 por ciento del Producto Interno Bruto en 2008 a 2.5 por ciento actualmente. "Para todos aquellos que aún no lo están haciendo, la Secretaría de Hacienda se encuentra en la mejor disposición para trabajar con las entidades mediante herramientas innovadoras en la banca de desarrollo", dijo en un mensaje transmitido únicamente por internet. El jueves pasado, la Secretaría, a través de Gerardo Rodríguez, subsecretario de Hacienda, reiteró que las deudas de los estados no generan presiones para las finanzas públicas del País y desconocen el uso y aplicación de los recursos generados por deudas de las entidades. En su mensaje, Cordero afirmó que también esta semana se anunciarán medidas para poder facilitar la participación de las Pymes en nuevos proyectos de infraestructura. Además, reconoció que este año el País podría crecer menos del 4.3 por ciento previsto por la dependencia. "Si bien en nuestro País las expectativas originales de crecimiento se están ajustando (...), tenemos diversos indicadores que siguen apuntando hacia un ritmo de crecimiento económico superior o igual al 4 por ciento para el 2011", dijo. Por otro lado, minimizó los embates que ha sufrido la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) en los últimos días, así como la depreciación del peso. Para ello, comentó que la BMV ha retrocedido 12.85 por ciento, mientras que la Bolsa brasileña lo hizo en 20.44 por ciento; la de Argentina, 19.47 por ciento, y la chilena, 14.24 por ciento.